



PRESENTA A CANDIDATO. Washington, febrero 1 (AP). Thomas P. O'Neill, alto dirigente del Partido Demócrata (a la derecha), presenta hoy a los periodistas a Walter Mondale, quien será postulado como candidato a la presidencia de los Estados Unidos por el Partido Demócrata. El anuncio tuvo efecto hoy miércoles.

Pastora volverá para "morir con dignidad"

San José, Costa Rica, Feb. 1 (UPI) (Por William Céspedes). Ante los escasos deseos de Costa Rica de asilar a los miembros de su ejército rebelde, el dirigente antisandinista, Edén Pastora dijo que sus fuerzas están dispuestas a regresar a Nicaragua para

morir "con dignidad". "Quiero que me devuelvan todo hombre, mujer y niño y no llevaremos otro nicaragüense a Costa Rica", dijo ayer el dirigente de la Alianza Democrática Revolucionaria.

5 años de revolución y guerra lleva Irán

Teherán, Feb. 1 (Latin-Reuters). Mientras Teherán se cubre de nieve, los iraníes vuelven los ojos esta semana a los cinco años de revolución y guerra vividos desde que el Ayatola Ruhollah Khomeini regresara triunfalmente del exilio. Cuando Khomeini puso el

pie en suelo iraní el 1 de febrero de 1979, por primera vez en 15 años, dejó la impronta de la transformación de Irán de una monarquía en una República Islámica. En muchos sentidos, el invierno ha llegado a la revolución.

Lusinchi enfrentará la crisis y promesas

Bogotá, febrero 1 (UPI). El ex canciller venezolano, Aristides Calvani, afirmó hoy que el gobierno de Jaime Lusinchi, que se inicia mañana, deberá enfrentar ahora "la crisis y sus promesas" en el marco de una democracia cada vez más sólida.

"Como ocurre en las campañas electorales, el candidato triunfador hizo muchas promesas y el presidente Lusinchi también nos prometió muchas cosas, por lo que ahora tendrán que enfrentar la crisis y sus promesas de darle solución", enfatizó Calvani.

Alfonsín se reunirá hoy con jefes Estado

Buenos Aires, febrero 1 (Latin-Reuters). El presidente argentino, Raúl Alfonsín, viajó hoy a Caracas para asistir a la asunción del mandatario electo venezolano Jaime Lusinchi y mantener conversaciones con otros jefes de estado y altos funcionarios que participarán de la ceremonia.

Alfonsín dijo a los periodistas poco antes de abandonar Buenos Aires que esas discusiones se centrarían en los problemas económicos, incluyendo la renegociación de la deuda externa argentina de 43,600 millones de dólares y la expansión de su comercio exterior.

Lusinchi asume hoy la presidencia Venezuela

Caracas, febrero 1 (UPI) (Por Nigel Cumbertach). Jaime Lusinchi, un pediatra de 59 años de edad, que durante su campaña dijo que era el médico que necesitaba el país, para curar los graves males que le afectan, asumirá mañana la presidencia con el propósito de "reconstruir" Venezuela, el rico país petrolero sudamericano, acosado por un desempleo multitudinario y la gruesa deuda externa.

Con la llegada hoy de seis presidentes latinoamericanos, el secretario de Estado, George Shultz y más de 150 altos funcionarios gubernamentales de 100 países comenzaron los actos de posesión de Lusinchi como el sexto presidente en el ininterrumpido cuarto de siglo de democracia venezolana.

Lusinchi, un social demócrata, obtuvo una abrumadora victoria en las elecciones del 4 de diciembre para reemplazar al demócrata cristiano Luis Herrera Campins.

El nuevo presidente, que prometió "reconstruir" su país, es el sexto mandatario libremente elegido en los 26 años de

vigencia de moderna democracia venezolana, que junto con la colombiana es la más antigua de América del Sur.

Será el cuarto miembro de Acción Democrática en asumir la presidencia desde 1958, cuando fue derrocada la dictadura del general Marcos Pérez Jiménez.

Mandatarios asistentes

Shultz, representante del presidente Ronald Reagan, fue uno de los primeros funcionarios en llegar a Caracas y se

Pasa a la página 31



ABRAZO DE PRESIDENTES. Caracas, febrero 1 (AP). El hasta hoy presidente de Venezuela Luis Herrera Campins (derecha), le da un abrazo cordial al presidente de Argentina Dr. Raúl Alfonsín, a la llegada de éste hoy para asistir mañana jueves a la transmisión del mando presidencial al nuevo presidente venezolano Jaime Lusinchi. Seis presidentes latinoamericanos y un centenar de funcionarios de todos los países amigos, forman las delegaciones que han llegado.

Robo de \$13 millones usado en armas a C.A.

Bogotá, Feb. 1 (UPI). Los 13.5 millones de dólares que fueron sustraídos ilegalmente de una cuenta estatal colombiana en el Chase Manhattan Bank, oficina de Londres, habrían sido utilizados para comprar armas con destino a Centroamérica, según lo ha asegurado Robert Henry Roussell.

El columnista Daniel Samper Pizano, del diario "El Tiempo", afirmó en un artículo publicado hoy que el comerciante estadounidense Russell, de Houston, Texas, habría prestado su cuota en el Banco Haspolim de Zurich para que se consignara ese dinero, que había sido sustraído ilegalmente en mayo de 1982.

Samper Pizano, que entrevistó por teléfono a Russell, sacó en conclusión que "Colombia prestó su ayuda secreta a la adquisición de elementos militares destinados quizás a la guerra centroamericana".

Es amenazada madre de negro asesinado en EU

Miami Beach, Estados Unidos, Feb. 1 (UPI). Una persona que no se identificó amenazó de muerte por teléfono a la madre de un joven negro cuyo deceso produjo tres días de violencia racial en Miami, informó hoy la policía.

Presupuesto de EU \$264,400 millones

Un vocero policial indicó que la llamando a la señora Johnson se realizó en la mañana del sábado, en el Centro Médico de Miami Beach donde ella trabajaba.

Esta semana comenzaron los testimonios en el juicio por homicidio que se sigue contra Luis Alvarez, el policía de origen cubano que disparó fatalmente al hijo de la señora Johnson, Nevell Johnson Jr., el 28 de diciembre de 1982.

Washington, febrero 1 (Latin-Reuters). (Por Robert Trautman). El presidente Ronald Reagan urgó hoy al Congreso a probar un gasto de defensa para el año próximo de 264,400 millones de dólares, en un esfuerzo por fortalecer las fuerzas militares estadounidenses para contrarrestar lo que calificó como persistente amenaza soviética. El monto, que cubre gastos para el año financiero 1985 que comienza el 1 de octubre, es un 9.3 por ciento superior al desembolso de 242,000 millones de dólares aprobado por el Congreso para el actual año financiero 1984.

Reagan solicitó un total de 305,000 millones de dólares para gastos del Pentágono. Pero 40,600 millones de ese total serían utilizados durante un período de varios años después de 1985.

El secretario de Defensa, Caspar Weinberger, justificando la solicitud de gastos formulada por Reagan ante el Comité Senatorial de Servicios Armados, dijo que "no podemos cubrir una década de descuido con sólo tres años de mayores presupuestos de defensa".

El presupuesto de Reagan incluye altas Pasa a la página 23

China reanuda relaciones con Países Bajos

Pekín, Feb. 1 (Latin-Reuters). China y los Países Bajos anunciaron hoy que reanudaron relaciones diplomáticas a nivel de embajadores luego de la decisión adoptada por los holandeses en diciembre de cancelar futuras ventas de submarinos a Taiwan, dijo hoy un comunicado conjunto.



"Ambas partes acuerdan restaurar... el nivel de sus respectivas misiones diplomáticas en los dos países, elevándolas del rango de Encargado de Negocios al de Embajadas a partir del 1 de febrero de 1984", dijo el comunicado dado a conocer por la agencia noticiosa Nueva China.

China redujo airadamente el nivel de las relaciones hace tres años cuando se permitió a un astillero naval holandés proveer dos submarinos convencionales a la isla de Taiwan gobernada por los nacionalistas chinos.

FIRMAN CONVENIO. Londres, febrero 1 (AP). El presidente de la compañía automovilística japonesa Nissan, Sr. Takashi Ishihara (derecha), y el secretario británico de Comercio e Industria, Norman Tebbit, firman hoy un convenio para la construcción de una planta automotriz japonesa en Gran Bretaña.

El convenio para la construcción de una planta automotriz japonesa en Gran Bretaña.